

Punkrock ist tot!?

Wer das glaubt, täuscht sich gewaltig! Spark of Hope aus Weimar beweisen seit einigen Jahren das Gegenteil. Wider allen Hindernissen halten die Jungs seit 2013 mit Melodic Skatepunk das Publikum in Bewegung. Trotz mancher Verständnislosigkeit zu dieser "alten Schiene" im Umfeld der Heimat zeigen die Erlebnisse quer durch die Republik einen steten Bedarf und geben der Band neuen Input.

Mit manchen, scheinbar stilfremden Elementen und Spielereien in Akkord und Melodie fahren Spark of Hope einen ganz eigenen Sound und lassen ein Stück Geschichte weiterleben. Durch die ausschließlich eigenen Kreationen transportieren die Songs immer einen Funken Hoffnung.